

Arévalo



Situé entre les rivières Arevalillo et Adaja, son centre historique, avec une déclaration de peuplement historique, abrite un château, des places, des ponts médiévaux et de nombreuses églises. Il est considéré comme l'un des principaux centres du mudéjar castillan.

Des personnages tels que S. Ignacio de Loyola et Isabel la Católica sont intimement liés à cette ville, où ils ont passé des années d'expérience et de formation, ainsi que d'autres liés à la culture hébraïque et musulmane, avec une présence importante dans la ville au Moyen-Âge.

Le commerce des antiquités, une tradition profondément enracinée, et la gastronomie, avec la marque Tostón de Arévalo (cochon de lait rôti) en sont les autres attraits.

Bien d'intérêt culturel

119